

こんにちは
日本共産党

市会議員 西野さち子です



アベノミクス 社会保障大改悪
「2本の毒矢」 消費税大増税 政治を変えてストップを!



800人が参加した「女性のつどい」。終了後は女性議員がそろって訴えました。

風呂釜 報告会

積算札!! 大反響!!

すでにお知らせしましたように、長年の皆さんの運動と日本共産党的議論戦が一つになって大きな力を發揮し、4月1日から、公費で風呂釜の修理・取り換えができるようになりました。

その報告会がダイゴローの会議室で行われました。伏見区選出の全議員と京都新聞社に案内を送られたそうですが、参加したのは、西野さち子市議と京都新聞社の記者だけでした。残念です。

イスが足りなくなるほど会場いっぱいに参加者があふれました。同じ様に運動をされている向島市営住宅の自治会長さんも参加されて、「請願を出して委員会を傍聴してきました。質問は西野市議だけで、他の議員は何も言わずにたった1回の審査で否決てしまいました。引き続き運動します」と報告されました。

「風呂桶を低くしてほしい」「シャワーをつけてほしい」などの声が多く出され、請願運動をすることになりました。



値上げラッシュの予算案に 市民の怒りが沸騰!!

桃山南学区で議会報告会開く

市政 報告

3月22日に2月議会が終わりました。前日の結了委員会は予定どおりに開けず、結局開かれたのは翌日の午前2時でした。

議会運営委員会が終わつたのは午前5時。その日の11時から閉会本会議が開かれました。値上げラッシュの予算案に対する市民の怒りの声に与党会派は「学童保育料の値上げを1年延期するよう求め」る決議を提案せざるを得ませんでした。

名運動を大きく盛り上げましょう。

3月30日には、早速、桃山南学区で議会報告会が開かれ、「住民が声をあげて京都を変えよう」と議論が沸騰しました。



女性のつどい
3/31

満開の桜パワーで参院選勝利を!!

3月31日にシルクホールで開かれた「女性のつどい」は、会場いっぱいの女性と、要求の書かれた満開の桜で、参議院選挙に向けたエネルギーを感じました。伏見在住のケイ・シユガードさんの澄んだ歌声に感動し、バケツ議会で笑いました。井上さとし参議員の「被ばく2世の議員として、子どもたちの世代に危険な原発は残さない」倉林明子予定候補の「弱い者いじめの政治は許さない。消費税増税、社会保障制度の改悪は許さない」の力強い決意表明があり、終了後は四条烏丸の交差点を埋めつくして、まちかど演説会が開かれました。

た。また、「水道料金の値上げは国からの「元気交付金」の活用をすれば回避できる」との日本共産党の提案に、市長は聞く耳を持ちませんでした。10月実施までまだ間に合います。署